

T.R.F. Marc CAIRE
T.R.F. Charles TORDJMAN
T.R.F. Christian DEGNY
T.R.F. Pierre COHEN
T.R.F. Philippe MARTIN
T.R.F. Zavoche HOUCHANGNIA
T.R.F. Yves PENNES
T.R.F. Philippe FONTAINE
T.R.F. Laurent TOUBOL
T.R.F. Alain BELLET
T.R.F. Georges DUCROS

GMP de NEUSTRIE
GMP de PARIS GRANDE ARCHE
GMP de BRETAGNE
GMP de LUTECE
GMP d'Auvergne
GMP de DAUPHINE-SAVOIE
GMP de PARIS
GMP d'AQUITAINE
GMP de ROUVRAY
GMP de PICARDIE PLAINE DE FRANCE
GMP d'Austrasie-Champagne-Ardenne

Nous, les 11 Grands Maîtres Provinciaux signataires du communiqué du 7 avril, conformément à notre communiqué du 14 avril, prenant acte du courrier que le TRF François STIFANI a adressé le 13 avril à l'ensemble des Frères de la GLNF, confirmant ainsi la vacance de la gouvernance ; ne reconnaissons pas davantage au Député Grand Maître qu'il vient de nommer, le moindre pouvoir légitime à assurer même provisoirement cette gouvernance.

Considérant le profond désordre qui s'installe chaque jour dans toutes les Provinces, nous demandons instamment la convocation immédiate du SGC qui, après avoir pris acte de la vacance de la Chaire de Grand Maître, devra faire un appel immédiat à candidature et fixer la date de l'élection du nouveau Grand Maître au plus tard en septembre prochain.

Nous rappelons que si la gestion administrative de l'Association revient à Me Legrand, conformément au mandat provisoire qui lui a été fixé, la gouvernance ordinale de l'Obédience doit être assurée conformément à nos règles, statuts, constitutions, us et coutumes.

Nul à présent ne peut légitimement prétendre diriger notre Obédience tant que nous n'aurons pas élu un nouveau Grand Maître et que ce vote aura été ratifié par les Délégués des Loges auxquels revient de plein droit le pouvoir de confirmer la confiance des Frères qu'ils représentent comme Chefs de l'Ordre.

Aussi, nous invitons le moment venu tous les Frères à se réunir autour du candidat qui sera le plus à même d'incarner nos valeurs, dans le respect absolu de nos Landmarks et en particulier de la Règle en douze points ; mais aussi d'incarner l'espoir qui anime tous les Frères de retrouver dans leur gouvernance, la confiance qu'ils ont perdue.

Notre action n'a pas d'autre but que de permettre cette élection au plus vite et nous sommes pour l'atteindre à l'écoute de tous, profondément convaincus que le temps est venu de nous réunir et de ne plus nous diviser.

De nouveaux GMP et AGM viennent d'adresser le 21 avril un communiqué dont le message rejoint le nôtre, même s'il est exprimé dans d'autres termes.

Cela porte à 18 le nombre de Provinces qui disent haut et fort qu'elles ne reconnaissent plus l'autorité du TRF François STIFANI, constituant ainsi une large majorité tant des Provinces que des Frères de l'Obédience. Cette situation unique requiert des mesures de sauvegarde urgentes.

Nous demandons aux Frères des Provinces dont les GMP ne se sont pas encore déterminés à nous manifester à leur tour leur soutien, de le faire par mail à GMP11@hotmail.fr.

Loin des luttes profanes et des intérêts particuliers, il faut que nos Frères retrouvent la tranquillité et la paix nécessaires à nos travaux. C'est là notre seule ambition et notre unique objectif.

C'est tous ensemble que nous réussirons à sortir notre Obédience de cette crise et à faire en sorte que cela ne se reproduise plus jamais.

Le 26 avril 2011

L'un d'eux a signé pour tous

Copie aux membres de la GLNF

